
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 50/2023

Solicito informações a respeito da saúde 
bucal no Programa Territórios em Rede.

A vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem, respeitosamente, requerer 

informações afetas à saúde bucal no Programa Territórios em Rede.

Considerando que o Programa Territórios em Rede consiste num programa de 

Desenvolvimento Territorial que tem como foco a articulação e fortalecimento da Rede 

Intersetorial de Proteção Social, atuante em 06 territórios prioritários, assim definidos devido 

aos seus altos índices de vulnerabilidade social;

Considerando que o Programa tem como principal objetivo implementar um 

programa intersetorial de proteção social nos territórios Jardim Cruzeiro do Sul, Jardim São 

Rafael, Parque Cecap / Parque Residencial Iguatemi (Oitis), Parque das Hortências, Parque São 

Paulo e Valle Verde, fortalecendo os equipamentos públicos locais, ampliando o diálogo e 

garantindo o funcionamento da “Rede Territorial e Intersetorial de Proteção Social” na 

prestação de serviços integrados;

Considerando que, segundo a Organização Mundial da Saúde (OMS), a saúde 

bucal é importantíssima, pois o seu comprometimento pode prejudicar outros órgãos e suas 

funções, trazendo doenças sérias;

Considerando a saúde bucal fundamental para a saúde geral e qualidade de 

vida da população, e que a Rede de Atenção à Saúde Bucal, faz parte da Atenção Primária a 

Saúde (APS) que se configura como porta de entrada da população ao Sistema Único de Saúde 

(SUS). 

Diante do exposto, requeiro, satisfeitas as formalidades regimentais, o 

encaminhamento das informações abaixo elencadas e demais informações que entendam ser 

pertinentes:

A- Qual o modelo de saúde bucal implementado pelo Programa Territórios 

em Rede? Ele está funcionando?

B- Há ações de cunho pedagógico que visam a prevenção de doenças 

bucais?  



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

C- A assistência e os atendimentos são prestados à população alvo 

continuamente? 

D- Qual o número de profissionais alocados para a área de saúde bucal?

E- Existe a participação das Universidades, em especial dos cursos de 

Odontologia nas atividades e/ou serviços prestados na população alvo?

F- Quantos e quais procedimentos foram realizados nesses territórios nos 

últimos 6 meses? Quantas pessoas foram atendidas e qual a faixa etária? 

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo para 

reiterar meus votos de elevada estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 20 de janeiro de 2023.

FABI VIRGÍLIO
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